
ANEXO
ATA DA ASSEMBLEIA DEPARTAMENTAL DA ENGENHARIA DE CONTROLE E

AUTOMAÇÃO

Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às  dez
horas,  realizou-se  por  videoconferência  (https://meet.google.com/mpi-vvfe-yei), a
Assembleia  Departamental  da Engenharia  de Controle  e Automação da Escola  de
Minas, sob a presidência da Chefe do DECAT / EM, Adrielle de Carvalho Santana,
estando presentes os seguintes membros: Agnaldo José da Rocha Reis, Alan Kardek
Rêgo  Segundo  (ouvinte),  Bruno  Nazário  Coelho,  Bruno  Randazzo  Baroni,  Danny
Augusto  Vieira  Tonidandel,  Luciana  Gomes  Castanheira,  Paulo  Marcos  de  Barros
Monteiro e Regiane de Souza e Silva Ramalho. I – EXPEDIENTE: 1°) Comunicações:
A Sra. Presidente iniciou a reunião informando que: i) chegaram 3 bancadas da Exsto
adquiridas por comodato cedidas pelo SBAI para o DECAT. As bancadas ficarão no
laboratório de Eletrônica Analógica e Digital.  ii) Foi solicitado pelo NDE e Colegiado
da Engenharia Ambiental a alteração do nome da disciplina Fenômeno de Transporte
para Engenharia de Controle e Automação para Fenômeno de transporte somente,
sem alteração de ementa,  de modo a unificar a disciplina oferecida pelo DECAT e
DEAMB, permitindo que os alunos de ambos os cursos possam cursar ou aproveitar a
disciplina nos dois cursos. iii) Foi enviado pela PROGRAD, um compilado da pesquisa
de desenvolvimento de disciplinas do curso. Foi pontuado pelos alunos alguns pontos
como:  não cumprimento do plano de ensino; alto volume de atividades; divisão não
proporcional de pontuação e não divulgação das notas dentro do prazo determinado.
iv) pedindo a palavra o professor agnaldo informou que foi convidado pelo professor
francisco de assis das neves do deciv para participar de uma banca para selecionar o
melhor trabalho de graduação do ita, juntamente com os professores Francisco Célio
de Araujo, Ricardo Azoubel da Mota Silveira, Gustavo Paulinelli Guimarães. v) pedindo
a palavra a professora luciana informou que em breve será apresentada uma minuta
com as regras para as aulas presenciais do semestre letivo 2021-2.  vi) finalizando a
sra.  Presidente solicitou  a inclusão de pauta da aprovação do plano de ensino da
disciplina  CAT490  turma  12.  Posta  em  votação,  a  inclusão  foi  aprovada  por
unanimidade. II –   ORDEM DO DIA  : 1°)  Análise e deliberação da Provisão ADECAT
007/2021: A Sra. Presidente fez a leitura da PROVISÃO ADECAT N° 007/2021 de 17
de novembro de 2021, referente a recondução da docente Regiane de Sousa e Silva
Ramalho para representar o DECAT no CECAU. Após discussões e esclarecimentos a
provisão foi posta em votação e aprovada por unanimidade. 2°) Análise e deliberação
da  Provisão  ADECAT  008/2021:  A  Sra.  Presidente  fez  a  leitura  da  PROVISÃO
ADECAT N° 008/2021 de 07 de dezembro de 2021, referente a indicação do docente
Saul Emanuel Delabrida Silva para compor o Colegiado do Mestrado Profissional em
Instrumentação,  Controle e Automação de Processos de Mineração – PROFICAM.
Após discussões e esclarecimentos a provisão foi posta em votação e aprovada por
unanimidade.  3º) Análise e deliberação de indicação de coordenador do LPDNT:
Foi levantada a questão de conflito de interesses pelo comitê de ética da UFOP pelo
fato  do  atual  coordenador  do  LABCAM  –  Laboratório  de  Controle  e  Automação
Multiusuário, professor Alan Kardek, ser sócio de empresa que pretende fazer uso do
mesmo laboratório. O mesmo fato também ocorre com a coordenação do LPDNT –
Laboratório  de  Protótipos  e  Desenvolvimento  de  Novas  Tecnologias.  Dessa  forma
decidiu-se pela troca dos coordenadores desses laboratórios sendo indicado o técnico
Robson Nunes Dal Col para coordenar o LABCAM; indicação aprovada no CDEM, por
se tratar  de um laboratório  multiusuário,  e o professor Alan Kardek,  indicado para
coordenar o LPDNT.  Após discussões e esclarecimentos,  a indicação do professor
Alan para coordenar o LPNDT foi posto em votação e aprovada por unanimidade. 4º)
Análise e deliberação dos encargos didáticos 2021-2: A distribuição dos encargos
didáticos foi apresentada e analisada pelos membros presentes. Após correções, os
encargos  didáticos  foram  postos  em  votação  e  aprovados  por  unanimidade.  5º)
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Análise e deliberação dos ajustes dos planos de ensino da CAT308 e CAT611:
Os planos de ensino das disciplinas CAT308 e CAT611, ministradas pelo professor
Paulo  Monteiro  no  curso  de  Arquitetura  foi  apresentado  com  os  devidos  ajustes
solicitados  pelo  COARQ.  Após  uma  breve  apresentação  do  professor  Paulo,  os
ajustes  dos  planos  foram  postos  em  votação  e  aprovados  por  unanimidade. 6º)
Análise e deliberação  do plano de ensino da CAT490 turma 12:  Foi solicitado à
professora Regiane a abertura de uma nova turma da disciplina CAT490, devido ao
conflito de horário de alguns alunos. O plano de ensino da disciplina CAT490 turma
12, foi apresentado. Após discussões e esclarecimentos o plano de ensino foi posto
em  votação  e  aprovado  por  unanimidade.    III  –  OUTROS  ASSUNTOS:  A  Sra.
Presidente informou que devido  às regras do novo regimento interno da Escola de
Minas, deverão ser  indicados 2 representantes técnicos titulares e 2 suplentes, para
representar  os  técnicos  administrativos  na  Assembleia  departamental  do  DECAT.
Nada mais  havendo a tratar,  a  Sra.  Presidente agradeceu a  presença de todos e
encerrou  a  sessão,  da  qual  se  lavrou  a  presente  ata  que,  se  aprovada,  será
devidamente assinada por ela. 

_________________________________________________
ADRIELLE DE CARVALHO SANTANA

CHEFE DO DECAT
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